



# ÉDITORIAL

Miguel Crespo, Dave Miley, Abbie Probert and Edward Horne

ITF Coaching and Sport Science Review 2016; 69 (24): 2

Bienvenue dans le numéro 69 de la revue ITF Coaching and Sport Science Review. Ce numéro thématique spécial est consacré au développement physique des joueurs de tennis de 12 ans et moins. Il contient des articles de plusieurs spécialistes comptant de nombreuses années d'expérience dans le domaine du développement des qualités athlétiques des jeunes joueurs qui se trouvent à un stade clé de leur développement.

La Commission des entraîneurs de l'ITF (photo de droite) s'est réunie au siège social de l'ITF à Londres le dimanche 3 juillet, sous la présidence de M. Aleksei Selivanenko (Russie), membre du Conseil d'administration de l'ITF. La Commission a profité de cette occasion pour accueillir de nouveaux membres pour l'exercice 2016-2017, notamment : Alfredo de Brix (Paraguay), Martin Blackman (États-Unis), Janet Young (Australie), David Sanz (Espagne), Hichem Riani (Tunisie) et Wei Zhang (Chine). Plusieurs sujets de nature stratégique figuraient à l'ordre du jour de la réunion : le programme international en matière de certification des entraîneurs et d'octroi de permis de l'ITF, le perfectionnement professionnel continu pour la formation des entraîneurs, la possibilité pour les joueurs de se faire conseiller sur le court pendant les matchs et l'impact des tournois juniors nationaux d'entrée de catégorie sur la pratique du tennis.

Luca Santilli, Directeur exécutif de l'ITF, Développement du tennis, a présenté la nouvelle stratégie de développement, laquelle est assortie de deux objectifs majeurs : promouvoir la pratique du tennis dans le monde et former des joueurs talentueux. Pour relever ces deux défis, quatre piliers stratégiques ont été définis : les événements, les installations, l'entraînement et les programmes. Les membres de la Commission ont également discuté des préparatifs de l'édition 2017 du Congrès international des entraîneurs par BNP Paribas.

Miguel Crespo, responsable de la pratique du tennis et de l'enseignement à l'ITF, a présenté les progrès accomplis dans le domaine de l'enseignement depuis la dernière réunion ; il a par ailleurs évoqué la mise en œuvre de la nouvelle stratégie d'enseignement visant à améliorer la formation des entraîneurs de tennis à travers le monde dans l'intérêt des fédérations nationales affiliées à l'ITF.

Le département Enseignement de l'ITF a confirmé les dates et les sites choisis pour les Congrès régionaux des entraîneurs par BNP Paribas qui se dérouleront cette année. En voici la liste:

Congrès ITF des entraîneurs d'Afrique australe : Sun City, Afrique du Sud, du 9 au 11 août

Congrès ITF/SO des entraîneurs des Caraïbes : Port-d'Espagne, Trinidad, du 6 au 9 septembre

Congrès ITF/SO des entraîneurs d'Amérique centrale : Querétaro, Mexique, du 26 au 29 septembre

Congrès ITF des entraîneurs d'Asie de l'Ouest : Téhéran, Iran, du 15 au 17 octobre

Congrès des entraîneurs européens 2016 : Anvers, Belgique, du 20 au 22 octobre

Congrès ITF/SO des entraîneurs d'Afrique du Nord : Oran, Algérie, du 24 au 27 octobre

Congrès ITF/SO des entraîneurs d'Asie : Canton, Chine, du 29 octobre au 1er novembre

Congrès ITF des entraîneurs d'Amérique du Sud : Santa Marta, Colombie, du 1er au 4 novembre

L'ITF lancera une application officielle pour ses congrès qui permettra aux participants de se tenir informés du programme de chaque journée, d'accéder aux biographies des conférenciers et au résumé des présentations, et d'interagir avec les autres utilisateurs de l'application et avec les différents experts invités par le biais d'un flux d'activités en direct.

Vous pourrez télécharger l'application gratuitement sur vos appareils iOS, Android ou HTML5 uniquement si vous avez reçu un e-mail de bienvenue et si vous participez aux conférences suivantes: Congrès ITF des entraîneurs d'Afrique australe par BNP Paribas : Sun City, Afrique du Sud, du 9 au 11 août 2016 - « Performance coaching for junior tennis » Ou Congrès ITF des entraîneurs d'Amérique du Sud par BNP Paribas : Santa Marta, Colombie, du 1er au 4 novembre 2016 - « Preparación física en el desarrollo de los jugadores »

Le site Tennis iCoach a été récemment mis à jour. Vous y trouverez notamment les présentations effectuées lors de l'édition 2015 du Congrès international des entraîneurs et lors du Congrès national des entraîneurs de la LTA par des experts tels que Francis Roig (Espagne), Alex Cuellar (Espagne), Kenneth Bastiaens (Belgique) ou encore Louis Cayer (Canada). Les membres pourront également en apprendre davantage sur le développement du tennis adapté aux personnes atteintes de déficience visuelle et accéder à de nouvelles vidéos d'exercices conçus pour améliorer l'entraînement et les performances en match.

Vous pouvez consulter toutes ces présentations et vous inscrire à Tennis iCoach ici.

Nous vous souhaitons une lecture agréable de ce tout nouveau numéro de ITF Coaching and Sport Science Review, en espérant que les articles proposés seront une source d'information utile et vous aideront à enrichir vos connaissances dans le domaine du développement physique des joueurs de 12 ans et moins.

